

# Le Vully Blues, ce festival qui enchaîne les éditions à succès

**MANIFESTATION** A une semaine de sa 12<sup>e</sup> édition, le rendez-vous vullierain des amateurs de blues affiche déjà complet.

## PRAZ

Président du Vully Blues Festival, Cyrill Deschamps n'a «pas fait trop de pub», comme il dit, pour la douzième édition qui se déroulera le vendredi 8 et le samedi 9 novembre à Praz, et qui verra se produire seize groupes, soit plus de 60 musiciens, entre neuf caveaux du village vullierain.

A douze jours des festivités, les places sont déjà prises, relève le président du festival, précisant que la manifestation, sécurité oblige, ne peut pas accueillir plus de 1000 personnes par soirée. Pour ceux qui n'ont pas réservé leur sésame à temps, Cyrill Deschamps signale que cinquante billets seront en vente à la caisse du soir. Le Cudrefinois s'attend à ce que la file soit longue devant le guichet, lui qui remarque que son festival affiche complet chaque année un peu plus tôt.

Ce succès, il le doit à un bouche-à-oreille particulièrement efficace et à une formule qui a, semble-t-il, trouvé son public. «Certaines personnes me contactent déjà en février pour réserver», dit-il. Une bonne moitié du public vient de la région proche alémanique, entre autres Morat et le canton de Berne. D'autres viennent de plus



La chanteuse Justina Lee Brown, en 2018

PHOTO PHILIPPE CAUSSE - A

région sont nombreux à trouver le cadre charmant», explique ce passionné de musique, qui aime réunir les gens et organiser des événements.

### Un brunch spécial

Pour ceux qui auraient le sentiment d'avoir raté le train du Vully Blues cette année, le festival organise un brunch le dimanche 3 novembre, de 11h à 15h, à l'Hotel Bad Muntelier am See, et pour lequel il reste des places. Le moment sera animé musicalement par le duo franco-américain Lil'red & The Rooster.

Cyrill Deschamps rappelle aussi qu'une animation musicale sera prévue avant les concerts, entre 18h et 19h, pour animer les rues. Celles-ci seront aussi décorées par des artistes du cru. Eliane Petter, de Lugnorre, ou encore

corer des guitares selon leur inspiration. Celles-ci seront exposées dans la rue principale de Praz. L'Avenchois Daniel Borel s'est quant à lui lancé dans une œuvre aussi ambitieuse qu'éphémère: une guitare géante de 3 mètres de haut.

Côté programmation, le président du Vully Blues dit recevoir beaucoup de demandes: «le programme de l'année suivante est bouclé.» Pour Cyrill Deschamps, il s'agit d'avoir l'affiche la plus représentative des multiples formes du blues aujourd'hui. Il entend aussi mettre l'accent sur les jeunes talents et se réjouit, cette année, de la présence de Félix Rabin, un Neuchâtelois de 23 ans. **PK**

Brunch Vully Blues en musique, dimanche 3 novembre, hôtel Bad Muntelier am See, Montilier, 55 francs.